



## ВЫ ИЩЕТЕ ПРОПАВШЕГО БЕЗ ВЕСТИ РОДСТВЕННИКА?

КРАСНЫЙ КРЕСТ МОЖЕТ ВАМ ПОМОЧЬ НАЙТИ РОДСТВЕННИКОВ, ПРОПАВШИХ БЕЗ ВЕСТИ В РЕЗУЛЬТАТЕ МИГРАЦИИ ИЛИ ВООРУЖЕННОГО КОНФЛИКТА, В ТОМ ЧИСЛЕ:

1. родственников, которые пропали без вести, выполняя свой воинский долг, и о которых у вас нет информации, например, потому что они могли быть захвачены в плен или оказаться в местах содержания военнопленных;
2. родственников, являющихся гражданскими лицами, которые могли быть задержаны или с которыми вы потеряли связь из-за перемещения через государственные границы;
3. погибших или предположительно погибших родственников (военнослужащих или гражданских лиц).

Обратитесь в Словацкий Красный Крест по телефону **+421 911 745 956** или по электронной почте [tracing@redcross.sk](mailto:tracing@redcross.sk)

Для получения дополнительной информации посетите сайт «Восстановление семейных связей», который помогает семьям восстановить и поддерживать контакты: <https://familylinks.icrc.org/>.



Помните, что свои услуги мы предоставляем конфиденциально и всегда бесплатно.



## ARE YOU LOOKING FOR A MISSING FAMILY MEMBER?

THE RED CROSS CAN HELP YOU SEARCH FOR RELATIVES WHO ARE MISSING DUE TO MIGRATION OR ARMED CONFLICT, INCLUDING

1. Family members who went missing carrying out their military duty and from whom you have no information, for example, because they may have been captured or detained as Prisoners of War;
2. Civilian family members who may have been detained or with whom you may have lost contact due to movement across borders;
3. Family members (military or civilian) deceased or presumed deceased.

Contact the Slovak Red Cross on **+421 911 745 956** or email [tracing@redcross.sk](mailto:tracing@redcross.sk)

For more information, visit the Restoring Family Links website which helps families restore and maintain contact: <https://familylinks.icrc.org/>



Note: Our services are confidential and always free of charge

